

Wiesbaden, am 3. April 2020

Liebe Maike,

voller Dankbarkeit und Stolz sowie einem ganzen Bündel an wunderbaren Erinnerungen blicke ich auf eine Freundschaft zu Deinem lieben Mann und Dir zurück, die von großer Innigkeit, Wärme und Ehrlichkeit geprägt war.

Fernab vom politischen Geschehen und allem, was Helmut als großen Staatsmann damit verband, habe ich Euch zuerst in ganz anderem Zusammenhang kennengelernt. Unglaublich schnell verbanden sich mit unserem ersten Zusammentreffen lange intensive Gespräche zu verschiedensten Themen, Gelegenheiten und Anlässen, die letztendlich in Eure unmittelbare Nähe führten.

Heute denke ich an die vielen gemeinsamen Tage und Stunden zurück und bin unendlich dankbar dafür.

Ich durfte Helmut und Dich über viele Jahre als echte Herzensmenschen erleben, die ihre Freunde an ihrem Leben teilhaben ließen, die sich aber auch für ihre Freunde interessierten, zuhören und helfen konnten.

Mein Mann, mein Sohn und ich haben Euch beide immer bewundert, mit welcher Stärke Ihr in den letzten Jahren einen Schicksalsschlag nach dem anderen gemeistert, Euch an den Händen gehalten und gegenseitig Kraft gegeben habt.

Nun wünschen wir Dir, liebe Maike, dass diese Kraft Dich weiter begleitet.

Schade, dass wir Helmut's 90. Geburtstag nicht so feiern können, wie Du es Dir vorgestellt hast... aber es gibt hoffentlich nach den derzeitigen unruhigen Zeiten bald eine Gelegenheit, dies nachzuholen.

Sei begrüßt und umarmt

Grietje